



家庭内でのノロウイルス食中毒にご注意ください

問い合わせ 環境下水道課 ☎0537⑧51162
 県西部保健所衛生薬務課 ☎0537②23262

冬季(10月～3月)はノロウイルスが大流行します。新型のウイルスにより、今シーズンは例年以上に流行する恐れがあるため、しっかりと予防に努めましょう。

このウイルスは感染力が非常に強く、急性胃腸炎を発症するほか、ウイルスの付着した食品や感染した人が調理した食品を食べると、食中毒を起こします。症状は、吐き気・おう吐・腹痛・下痢・発熱などで、症状が回復しても数週間は大便の中にウイルスが排出されることがあります。感染しても症状の現れない人がいますが、ウイルスを排出して感染源となる場合があります。そのため、注意が必要です。

家庭での予防ポイント

- ① 家族全員でしっかりと手を洗いましょう(特に、トイレの後、調理前、食事前、帰宅時、おむつ交換後)。石けんをつけてから水洗いまでを2回行う「2度手洗い」が効果的です。
- ② 加熱が必要な食品は中心部までしっかりと加熱

しましょう。(特に二枚貝の調理は注意が必要)

③ 多数の人が手を触れる場所(ドアノブ、水道蛇口など)や調理器具は洗浄後、塩素系消毒剤(次亜塩素酸ナトリウム)による殺菌消毒を徹底しましょう。

④ 食品事業者は、調理従事者などの健康を管理し、下痢やおう吐などの症状がある場合は食品を直接取り扱わないようにしましょう。



おう吐物の処理方法

感染者のおう吐物やおむつなどは、速やかに処理し、感染拡大を防ぎましょう。ノロウイルスは乾燥すると空中に漂い、口に入ると感染することがあるため、塩素系消毒液などで拭き取り適切に処理しましょう。



夢咲牛が全国ご当地どんぶり選手権に出場

問い合わせ 農林水産課 ☎0537⑧51125



御前崎市ご当地グルメ検討委員会(増田樹彦委員長)は、夢咲牛ハヤシライスを特別にどんぶりに仕上げた「夢咲牛ローストビーフハヤシ丼」で全国ご当地どんぶり選手権に出場します。

「遠州夢咲牛」のローストビーフを使用したぜいたくなハヤシライスは、ローストビーフとうま味を凝縮したハヤシソースの相性が抜群です。

御前崎市や遠州夢咲牛に興味を持ったという声も多聞かれたとのことでした。全国ご当地どんぶり選手権では、遠州夢咲牛のおいしさを全国に広め、海の幸、山の幸ともに一級品がそろった「食欲解放区・御前崎」をPRしていきます。応援をよろしく願います。

◆開催期間
 平成28年1月8日(金)から17日(日)まで

◆開催場所
 東京ドーム

※詳細はお問い合わせください。

◀予選会初出場で本選出場の快挙を成し遂げた「夢咲牛ローストビーフハヤシ丼」